



Projet danse (mise en place) NR du 8 mars

publié le 10/03/2022

Descriptif :

Les classes de 3ème montent un projet qui débouchera sur un spectacle.

coulonges-sur-l'autize

Les élèves sous le charme de la danse et du slam

Dans le cadre du parcours artistique et culturel, le collège Henri-Martineau de Coulonges-sur-l'Autize a fait intervenir une résidence d'artiste avec le danseur Mathieu Furgé, danseur autodidacte et polyvalent (deboût, sol, pop, locking, break et contemporain). Mathieu a commencé la danse très jeune avec le hip-hop. Aujourd'hui, il transmet sa passion et métier en intervenant dans les établissements scolaires. Quatre heures par classe de 3^e y ont été consacrées. Il a été contacté par Émilie Berge, professeure d'EPS, pour mettre sur pied un projet commun avec le profes-



Les élèves de 3^e du collège Henri-Martineau pendant une répétition.

seur de lettres et celui d'arts plastiques, celui-ci consiste à danser dans des lieux différents sur le thème de la danse et du slam (1). « Les élèves se

sont laissés prendre au jeu, tellement ils y ont pris du plaisir », commente Émilie Berge. La représentation a été filmée dans la cour, dans la rue et dans

l'enceinte du château. Elle sera visible sur le site du collège, et les élèves la reproduiront ce mardi 8 mars entre eux, à la salle Colonica de Coulonges-sur-l'Autize.

La prochaine résidence d'artiste qui se déroulera au sein de l'établissement sera dédiée aux arts visuels avec la venue d'un graffeur. Suite à une concertation entre élèves pour déterminer leurs valeurs et principes qui sont la laïcité, le respect et le vivre ensemble.

Contact : mathieufurge@hotmail.fr
(1) Lecture poétique considérée comme un mouvement d'expression populaire.